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第２回学校運営協議会概要 
 

日時 令和６年１１月２８日（木） 
場所 小室中学校 校長室 
委員 地域関係者代表、保護者代表、校長、教頭 
内容 校長あいさつ 
   会長あいさつ 

意見交換「体育祭、合唱祭を振り返って」 
   協議「今後の教育活動について」 

第２回学校運営協議会の内容（一部抜粋） 
校長挨拶 
 学校の教育活動にご理解いただき、ありがとうございます。 

今後も本校の教育活動にご協力、よろしくお願いします。 
会長挨拶 
 これまでの行事で、生徒と地域とのつながりを感じることが 

できました。生徒が今後も地域を大切に思えるような活動を 
期待します。 

意見交換・協議 
 ・体育祭にたくさんの保護者が参観に来て、競技も盛り上がっていてよかったと思います。選手宣誓

は、他校になく、自慢できるものだと思いました。午後に参観する保護者が少なかったので、種目
順や新しい種目を検討して、午後も見てもらいたいと思いました。 

 ・体育祭当日は、生徒席のテントなど熱中症対策ができていてよかったと思いました。 
 ・体育祭を見て、元気をもらえました。敬老席はなくても、地域の方が自由に見れると地域とのつな

がりが強くなると思いました。 
 ・合唱祭を生で見ることができてよかったです。きっと練習ではうまくいかなかったこともあったと

思います。その練習過程も動画として残してあげたいと思いました。 
 ・合唱祭の有志合唱団は人数が多く、歌も素晴らしかったです。敬老祝賀会や福祉祭りなど、学校外

の活動でも披露して欲しいです。地域とのつながりを強めるためにも、検討をお願いしたいです。 
・進路先の高校について、相談されることがあります。卒業生から、生の声を聞く機会があると、こ

れから進路を迎える在校生は参考になると思います。 
・ファミリー倶楽部で、１１月１６日に地域の清掃をしていただき、助かりました。地域を通って、

きれいになったのがすぐにわかりました。 
・今後の学校運営協議会で、生徒と対話して意見が聞ける場が１年に１回くらいあってもよいかと思

います。 
 
※次回の運営協議会は、令和７年２月上旬を予定しています。 


